

＝年頭ご挨拶＝



経営支援 NPO クラブ

理事長 世良 正

先ずは、旧年中、当 NPO の支援活動を強力にサポートして戴きました、中央官庁並びに各地方局、多くの地方自治体、公益財団法人、商工会議所、地域金融機関、中央企業団体中央会等の支援活動のパートナーの皆様に対し、心より御礼申し上げたいと思います。

お蔭様で、旧年中の当 NPO の中小企業の方々へのマッチング等の支援実績も 2 千回余と大変充実したものとなりました。

本年度に入りましてからも、米国を中心として世界経済は堅調な成長が続いて居り、其の好影響も有り、日本経済も緩やかながら引き続き成長が見込まれて居ります。日本の産業構造にも急速且つ大きな変化が予想され、この様な急激な変化に如何に対応するか、中小企業にとりましては、大変難しい局面を迎えて居ります。此の様な厳しい局面を迎えて居られる中小企業の方々の要請にじっくり耳を傾け、充分咀嚼し、適切に対応出来る様、我々自身の対応能力の向上を図り、支援先にとり、より頼りがいの有る支援活動が出来る様引き続き努力する所存です。

私どもの支援活動は、今迄、中小企業から最も要請の強い販路開拓支援を主体に、実行して参りましたが、其れに加えて、昨年度に続き、今年度も、国策であるヘルスケア産業分野も含めた、多くの地域中核企業創出支援事業への参画を中心として、より幅の広い支援活動の推進にも力を入れて参ります。

上述の中小企業経営支援活動に加え、本年度も引き続き、次代を担う若人の育成支援事業、福島県を中心とする先の東日本大震災復興事業への参加も、合わせ積極的に推進する方針です。

引き続いての皆様の方の力強いご支援、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。